

BOLETIN INFORMATIVO

ABRIL 2024



www.ayuntamientocastillo.gob.do



Ayuntamiento Municipal de Castillo



@ayuntamientodecastillord

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CASTILLO

Entrega de chalecos reflectivos a trabajadores de Obras Públicas



En un acto que marcó un hito significativo en el cuidado y protección de los trabajadores municipales, el Alcalde Faurys Velez entregó chalecos reflectivos al equipo de Obras Públicas de la alcaldía. Este gesto no solo busca identificar claramente a nuestros obreros, sino que también tiene como objetivo principal garantizar su

seguridad mientras desempeñan labores en nuestras calles y proyectos.

Los chalecos reflectivos, más allá de ser una medida de identificación, se erigen como un escudo protector para nuestros trabajadores, brindándoles visibilidad y resguardo en cada jornada laboral. Esta iniciativa resalta el compromiso continuo del Alcalde con la seguridad y el bienestar de todos los empleados municipales.

Desde la comunidad, aplaudimos esta valiosa acción que pone en primer plano la importancia de salvaguardar la integridad de quienes día a día contribuyen al desarrollo y embellecimiento de nuestra ciudad..

Zafacones decorativos embellecen nuestras calles



Bajo el liderazgo del Alcalde Faurys Vélez, cariñosamente conocido como "Fofó", estamos emocionados de anunciar la distribución de zafacones artísticamente decorados en la emblemática avenida principal Olegario Tenares y otras áreas clave de nuestro querido municipio.

Este ambicioso proyecto, realizado en colaboración con Nestlé, va más allá de la simple gestión de residuos. Además de mantener nuestras calles limpias y ordenadas, estos zafacones representan una expresión artística que enriquecerá visualmente nuestro entorno urbano y fomentará el orgullo local a través del arte público.



Con la instalación de 120 zafacones planificados, cada rincón de Castillo se verá transformado en un lienzo que reflejará nuestra rica cultura, identidad y hospitalidad. Esta iniciativa no solo busca mejorar la estética de nuestro municipio, sino también promover

un sentido de pertenencia y responsabilidad compartida entre todos los ciudadanos.



Evaluación y mejoras en el Mercado Municipal

En busca de fortalecer y mejorar las instalaciones del Mercado Municipal de Castillo, el Alcalde Faurys Vélez, acompañado por su equipo de trabajo, llevó a cabo una visita exhaustiva para evaluar las condiciones actuales de este importante centro comercial. Durante su recorrido, el alcalde interactuó con los vendedores, escuchando atentamente sus preocupaciones y sugerencias.



Junto al arquitecto Ellery Valdez, se iniciaron las conversaciones sobre el saneamiento estructural del mercado, abordando temas cruciales para su óptimo funcionamiento. Además, se sumó al equipo el reconocido pintor José Bonilla, quien contribuirá a la renovación estética del lugar mediante una nueva capa de pintura que revitalizará el ambiente en los próximos días.



La comunidad de Castillo ha expresado su gratitud y expectativas ante los cambios propuestos, demostrando un renovado optimismo en la gestión municipal. El Alcalde Vélez reafirmó su compromiso con el bienestar y la prosperidad de todos los comerciantes y visitantes del mercado.



Este esfuerzo por parte del gobierno municipal demuestra un firme compromiso con el desarrollo económico y el bienestar de la comunidad, reflejando una visión integral para mejorar la calidad de vida en Castillo.